

Deutscher Zukunftspreis



Blick in die Ausstellung zum Deutschen Zukunftspreis. Foto: Ansgar Pudenz

Exzellenz, die wirkt!

Der Deutsche Zukunftspreis ist der Preis des Bundespräsidenten für Technik und Innovation. Mit ihm werden die Entwickler und Entwicklerinnen von hervorragenden technischen oder naturwissenschaftlichen Innovationen geehrt. Der jährlich vergebene Preis würdigt Projekte, die von Grundlagenforschung ausgehend zu marktreifen Produkten führen. Er unterstreicht die enge Verbindung zwischen Idee und Umsetzung, zwischen kreativer Spitzenleistung und wirtschaftlichem Erfolg.

„Aus Ideen Erfolge machen. Für die Menschen. Für das Land.“ – Diesem Leitgedanken folgen die Arbeiten, die in der Ausstellung zum Deutschen Zukunftspreis seit Ende 2006 zu sehen sind. Die Präsentation der jeweils zehn neuesten preisgekrönten Projekte zeigt die wissenschaftliche Exzellenz und nachhaltige Wirkung der jeweiligen Innovation. Die Ausstellung stellt die beteiligten Preisträgerinnen und Preisträger als Persönlichkeiten und Vorbilder dar, deren Leistungen in der „Hall of Fame“ gewürdigt werden.

Zahlen + Fakten:

Lage: Ebene 0+ (Zwischenebene, Aufstieg über Eingangshalle)

Ausstellungsfläche: 300 qm

10 einzelne Module